

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2021年 11月 5日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1123

今月の広報まつもとに、「松本城のこれから」という特集が組まれていました。松本市は、日本のお城をグループ化した国宝5城（松本城・犬山城・彦根城・姫路城・松江城）による近代城郭の天守群として世界遺産登録を目指し、平成13年から動き出しているそうです。松本城の周りを囲むお堀が復元し生まれ変わるように、整備が進められているようです。松本市では松本城のホームページやライブカメラなどで松本城の魅力を発信する取り組みや松本城をメインスポットにイルミネーションの計画もあるそうです。楽しみですね。

小学校の社会科見学で松本城の天守閣にのぼったことが遠い記憶として残っています。機会があれば天守閣からの松本市の景色を楽しみたいです。
(鳥山)

こもれび班

今週は、月曜日に地震を想定した避難訓練がありました。久しぶりの訓練でしたが、ほかまには事前にお知らせし、当日は、「おのあさんといっしょファミリーコンサート」のDVDで観てから「これから避難訓練をはじめよう!」の声をかけてからスタートです。皆、いい準備も万端。慌てることがなく、とても落ち着いて無事に避難することができました。素晴らしいかったです!!

すまいる班

今回のすまいる班は、様々な行事がありましたが、11月1日は避難訓練がありました。突然の地震の音声に驚いた様子がみられましたが、なかなか全員落ちつかれて避難することができました。11月1日は外出企画であがたの森まで紅葉狩りに行く方がいました。相澤さんは年に一度の健康診断だったり、1年ぶりに活動的な一週間となりました。

ねくすと

紅葉がきれいな季節になりました。が天気も綺麗で、外で作業の多いねくすとのなかたちも、お仕事かはかとります。

今週は来年用の麦ストローの種まきをしてきました。汗をかくほど暖かく、1日で、あ、という間に終わりました。いいストローができるよう、農業試験場や農協の方々など、多くの方に教えていたたいています。来年はもっといい麦を!! がんばります。